

Tres universidades privadas en el "top 100" de la empleabilidad - ABC - 17/11/2016

Tres universidades privadas en el «top 100» de la empleabilidad

- Los centros españoles mejoran sus posiciones en el ranking internacional

ALEJANDRO CARRA
MADRID

Encontrar un buen trabajo es una prioridad fundamental para los universitarios. Y el Ranking Mundial de Empleabilidad que acaba de publicar Times Higher Education, referente en el sector, puede ayudar a los estudiantes a tomar una decisión vital, que no tiene por qué implicar salir fuera de nuestro país. Tres universidades privadas españolas figuran entre las 100 más apreciadas por las grandes empresas a la hora de contratar empleados: se trata de IE University (25), Universidad de Navarra (66) y Ramon Llull (86).

En el top de los graduados que las compañías internacionales mejor valoran, los universitarios estadounidenses figuran a la cabeza, con el Instituto de Tecnología de California en primer lugar, seguido del Instituto de Tecnología de Massachusetts (MIT) y de la Universidad de Harvard. Los tres centros españoles no solo se mantienen en el ranking desde 2010, sino que en conjunto mejoran sus posiciones respecto de la evaluación del año anterior.

La encuesta realizada a 2.000 empleadores de 20 países revela que las instituciones de EE.UU. siguen siendo las más atractivas para las empresas, copando 37 posiciones del ranking de un total de 150. Sin embargo, desde el lanzamiento de la primera edición de esta reconocida lista de em-

Las claves del éxito

IE University

Una solvente formación en Humanidades que prepare trabajadores con gran capacidad crítica.

Universidad de Navarra

Dotar de herramientas sólidas a los alumnos para enfrentarse a procesos de selección muy exigentes.

Ramon Llull

Mantener un contacto fluido con las empresas para conocer sus demandas y ofrecer a los alumnos prácticas acordes.

pleabilidad, se ha visto una erosión del número de universidades americanas que se colocan en los 150 primeros puestos, que han pasado de 49 a 37.

Para los autores del ranking, la pérdida de posiciones de Estados Unidos, y también del Reino Unido, estaría muy relacionada con el retorno de la inversión, especialmente en las alemanas y francesas. De hecho, ha habido un aumento constante en el número y posicionamiento de las instituciones alemanas, con un énfasis particular en el caso de las universidades técnicas, como la de Múnich.

También los centros franceses han mejorado mucho, especialmente sus «grandes escuelas» de negocios, como la HEC París o la EM Lyon Business School.